

## *¿De qué color será la traca final del año?*

En esta recta final del año, la economía estadounidense ha seguido mostrando una mayor fortaleza y una inflación más resistente de lo que esperaba la Reserva Federal.

En esta coyuntura, y con la incertidumbre que rodea al alcance que tendrán las principales decisiones políticas de la nueva Administración Trump, la autoridad monetaria estadounidense no puede ni tiene ninguna necesidad de comprometerse a priori con un calendario de futuras bajadas de su tipo de interés de referencia.

Más bien al contrario: en estos momentos debería mostrarse prudente y a la espera, dejándose todas las opciones abiertas.

Previsiblemente, la Fed recortará mañana nuevamente su tipo de interés en un cuarto de punto adicional, hasta el 4.25%. Es lo que espera el mercado, y no parece este el momento adecuado ni necesario para dar sorpresas.

Siendo así, el mayor interés de la reunión que termina mañana estará en el fondo y forma del comunicado de la Reserva Federal, en la actualización de sus previsiones macroeconómicas y de tipos de interés, y en lo que diga (y como lo diga) su presidente, Jerome Powell, en la rueda de prensa posterior.

De la lectura que los mercados hagan de todo ello, dependerá en gran medida su comportamiento en estos últimos compases del año y, posiblemente también, en los primeros compases de 2025.

La decisión y el comunicado oficial de la Fed se harán públicos a las 20:00 horas de España, y la rueda de prensa de Powell comenzará a las 20:30 horas.

Entre los índices bursátiles principales, el Nasdaq100 aguarda a la Fed en dinámica de ruptura alcista, ya confirmada, y esperando tan solo que la autoridad monetaria no aborte el movimiento. El S&P500, algo más retrasado que el Nasdaq100, continúa consolidando de manera lateral, pero con todas las opciones de romper al alza sin tardar mucho, si la Fed así lo permitiera. En Europa, el índice EuroStoxx50, se encuentra consolidando también hacia la zona media de su rango lateral de los últimos 10 meses, a la espera de decidir si continúa subiendo hacia la parte superior de dicho rango o retorna antes a la parte baja del mismo.

La solución, mañana a partir de las 20:00 horas...